

ABSTRAK

Mohammad Lukmanul Hakim, 2022, *Analisis Isi Pesan Dakwah Dalam Web Series Dengan Judul Ustad Milenial 2021 Episode 2-3*, Skripsi, Program Studi Ilmu Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Ushuluddin dan Dakwah, Pembimbing: Dr. Delta Yaumin Nahri, Lc., M.Th.I.

Kata Kunci: Analisis Isi, Pesan Dakwah, *Web Series*, Ustad Milenial.

Dakwah merupakan salah satu hal penting dari ajaran Islam yang wajib dilaksanakan oleh setiap umat muslim. Hal yang berperan penting dalam penyampaian dakwah adalah media dakwah. *Web series*, salah satu jenis film, dianggap sebagai media dakwah kontemporer berbentuk audio visual yang mampu menarik massa menjadi sasarannya. Kemudahannya untuk dijangkau secara luas dan bisa ditonton di manapun dan kapanpun tanpa batasan ruang dan waktu. Dalam hal ini peneliti mengkaji *web series* “Ustad Milenial 2021 episode 2-3” dengan merumuskan isi pesan dakwah yang terdapat pada *web series* tersebut. Pesan dakwah yang dianalisis yakni pesan dakwah akidah, syariah, dan akhlak.

Pada penelitian ini, peneliti menggunakan pendekatan analisis isi deskriptif. Analisis ini deskriptif adalah analisis isi yang dimaksudkan untuk menggambarkan secara detail suatu pesan atau suatu teks tertentu. Pada pendekatan ini, analisis hanya difokuskan untuk menggambarkan aspek-aspek dan karakteristik pesan dakwah yang ada pada *web series* Ustad Milenial. Peneliti menggunakan teori analisis isi perspektif Krippendorff, dimana peneliti dapat menginterpretasikan permasalahan dan mendeskripsikan apa saja unsur-unsur pesan dakwah yang terdapat pada *web series* Ustad Milenial. Pada analisis Krippendorff diberikan klasifikasi untuk melakukan analisis isi. Analisis pragmatis, analisis semantik, dan analisis sarana tanda.

Berdasarkan analisis yang sudah dilakukan, terdapat beberapa pesan dakwah dalam *web series* Ustad Milenial yaitu, pertama pesan dakwah akidah merupakan iman kepada Allah, sebagai umat muslim harus tawakal dan yakin kepada Allah. Kedua, pesan dakwah syariah yaitu hubungan dengan Allah, sebagai umat Islam harus melaksanakan perintah Allah dan menjauhi semua larangannya termasuk shalat di awal waktu, shalat berjamaah, dan menolak suap. Ketiga pesan dakwah akhlak atau etika yang baik kepada sesama manusia yaitu sopan santun kepada yang lebih tua, berbagi kepada sesama, dan toleransi antar umat beragama.